

Safari Subuh, Dandim 1410 Bantaeng Sasar Desa yang Akan Gelar Pilkades

Jurnal Indonesia Satu - BANTAENG.WARTAMILITER.COM

Aug 11, 2021 - 12:09



BANTAENG - Dandim 1410 Bantaeng, Letkol arm Gatot Awan Febrianto,S.Sos,MM, Kembali melakukan aktivitas Safari Sholat subuh.

Safari Kali, Dandim bergabung dengan Jamaah Mesjid Nurul Yaqin Boddong, Desa Rappoa, Kecamatan Pajjukukang, Kabupaten Bantaeng, Sulawesi Selatan, Rabu tanggal 11 Agustus 2021, Pukul 04.55 WITA

Selain Dandim 1410, Turut hadir Mayor Inf Khofidan (Kasdim 1410/Btg), Kapten Inf Usman (Danramil 1410-03/Btg), Serma H. Ali Mahmudi (Babinsa Desa Rappoa), Fajrul Islam, S. Pd (Calon Kades Rappoa), Para jamaah mesjid Nurul Yaqin Boddong 29 orang.

Pada kesempatan dihadapan jama'ah Letkol Awan Sapaan Dandim 1410 Bantaeng hadir memperkenalkan diri seraya menyampaikan arahan-arahan.

"Kedatangan kami disini tidak lain hanyalah silaturahmi sekaligus safari Subuh sebagai amar ma'rup nahi mungkar", Ucap Dandim.

Dandim lanjut memaparkan bagaimana pahala haji dan umroh didapatkan manakala setelah sholat subuh berjamaah dengan berada di dalam mesjid hingga terbit matahari dan diakhiri sholat sunnah Isra' 2 rakaat.



Selain itu, Sehubungan Desa Rappoa juga menjadi daerah yang akan melakukan pemilihan Desa serentak, Letkol Awan berkesempatan menyampaikan pesan kepada masyarakat dan calon Kepala Desa yang ikut hadir.

"Setiap pemilihan pasti ada perbedaan, kita harus menjadikan contoh sewaktu pilpres pak Prabowo Subianto walaupun kalah dari pak Joko Widodo, pak Prabowo tetap menerima kekalahan dengan lapang dada dan demikian juga pak Joko Widodo merangkul kembali", Urai Dandim.

Terhadap Masyarakat desa Rappoa, Letkol Awan juga menyampaikan pesan pesan.

"Saran kepada warga Rappoa agar melaksanakan doa bersama sebelum pelaksanaan Pilkades. Pilkades akan dilaksanakan secara e-voting, warga desa harus yakin dengan pilihannya jangan ragu ragu itulah pilihan siapa pun yang terpilih", Jelas Dandim

"Dan menghimbau kepada masyarakat harus bersama-sama mengikuti protkes untuk mencegah penularan Covid-19 untuk informasi di kabupaten Bantaeng berada diangka 68 orang terkonfirmasi positif", Ungkapnya.

Telah menjadi Tagline pada setiap penyampaianya yakni agar masyarakat

dapat memperkuat Iman,Imun dan Aman

Iman, dalam menghadapi virus Corona agar kita selalu berdoa kepada ALLAH SWT agar kita terhindar dari Virus corona.

Imun, demi menjaga kesehatan dan kekebalan tubuh kita yang saat ini sudah ada Vaksin sebagai upaya lahiriah dalam menghadapi virus Corona.

Aman, agar senantiasa laksanakan protokol kesehatan di segala aktivitas, terapkan disiplin dalam memakai masker, karena media yang paling cepat dalam penularan Covid-19 adalah pernapasan.

"Marilah kita semua ikut berpartisipasi program pemerintah untuk di vaksinasi, ini upaya pemerintah untuk pencegahan covid 19, serta harus selalu memakai Masker, menghindari kerumunan untuk keselamatan pribadi, keluarga dan kita semua", Jelas Dandim..

(Ryawan)